

unicef



**Exposición y venta de Obras de Arte**

Valencia, noviembre de 2010



**unicef** 

**Exposición y venta de Obras de Arte**  
Valencia, noviembre de 2010



# Únete por la infancia

unicef 



**Bienvenida Guerrero Ramón**  
Presidenta UNICEF Comunidad Valenciana

Como organización de las Naciones Unidas para la infancia, nuestro trabajo de Supervivencia Infantil se dirige a aquellos niños en situación de mayor desigualdad. Creemos firmemente que el logro de lo dispuesto en la Convención sobre los Derechos del Niño, que este año cumple su XX aniversario, pasa por un enfoque de equidad que sitúe en primer plano a los niños en situación más desfavorecida.

Por todo ello, la ya clásica Exposición de Pintura a favor de UNICEF del Palau de la Música ofrece al público valenciano la oportunidad de disfrutar de arte de primer nivel y adquirir las obras, contribuyendo así a mejorar las vidas de los niños que más lo necesitan.

Esta iniciativa es el fruto del esfuerzo de muchas personas. Quiero expresar mi inmenso agradecimiento a todos los artistas que han donado generosamente su obra. Su compromiso es la base de este evento, como lo es la excelente acogida que a través de los años ha ofrecido a UNICEF el Palau de la Música y su presidenta Mayrén Beneyto.

También quiero agradecer la implicación de nuestro comisario Vicente Colom, por su labor experta y desinteresada. Mi agradecimiento a La Caixa por su imprescindible apoyo, y a todas las empresas y personas que han colaborado generosamente en el desarrollo de este proyecto.

Por último, invito a todas las personas que hojean este catálogo a disfrutar de la exposición y a asomarse la labor de UNICEF. El éxito de este esfuerzo colectivo es en definitiva la acogida que tenga en cada uno de ustedes.



**Mayrén Beneyto**

Presidenta O.A.M. Palau de la Música

El Palau de la Música de Valencia se vuelve a llenar de arte, solidaridad y decidido compromiso con los más necesitados, para acoger, un año más, una excepcional exposición colectiva cuyo fin no puede ser más loable y necesario, la defensa de los derechos de la infancia.

Y es que al hecho de poder contar con una muestra de excepcional calidad artística, en la que figuran grandes creadores de reconocido prestigio, se une un extraordinario interés humano, el otorgado por los artistas que han cedido desinteresadamente sus obras, por el equipo humano de esta casa que me honro en presidir, y por la respuesta solidaria de la sociedad valenciana, que tiene la oportunidad de volver a hacer realidad esta causa social, y por la que siempre lucha de forma incansable y con tanto tesón, esa institución modélica y tan admirada que es UNICEF.

Como Presidenta del Palau de la Música y en nombre de la Alcaldesa de Valencia, Rita Barberá, animo a todos los valencianos a que contribuyan a revalidar el éxito de la pasada edición, y que hagan posible, que cada vez más niños tengan esperanza en el presente, y sueñen con un futuro mejor.

## ¿Qué es unicef

UNICEF es la agencia de Naciones Unidas que tiene como objetivo garantizar el cumplimiento de los derechos de la infancia.

La Convención sobre los Derechos del Niño es la ley fundamental sobre la que basa todo su trabajo. UNICEF intenta convertirla en una norma internacional de respeto de los derechos del niño. Gracias a la convención los niños y niñas ya no son objetos de protección, son sujetos de derechos.

El 20 de noviembre de 2009, la convención cumplió su 20 aniversario. Este acontecimiento ha servido para hacer balance de los logros y los retos pendientes, a la luz de este importante documento. La presente exposición se enmarca al final de un año completo de celebraciones y eventos destinados a poner en primer plano los derechos de la infancia, y resaltar que la implantación y cumplimiento de una convención internacional como ésta es un proceso largo que se encuentra en pleno desarrollo.

La convención reconoce en sus 54 artículos que los niños (seres humanos menores de 18 años) son individuos con derecho al pleno desarrollo físico, mental y social, y a expresar libremente sus opiniones. El cumplimiento de lo dispuesto en la convención supondría un enorme avance para la humanidad en su conjunto, y garantizaría el logro de los objetivos de desarrollo del milenio.

El espíritu de la convención se basa en la idea de que un mundo a medida de los niños, que los porteja y potencie su desarrollo, es también un mundo ideal para todas las personas y el planeta.

UNICEF busca la transformación social para lograr el cumplimiento de estos derechos, y por ello compromete en su trabajo a todos aquellos sectores sociales que puedan contribuir con el desarrollo de su objetivo. Sin el compromiso de toda la sociedad, no es posible que cada niño del mundo vea garantizados sus derechos.

## ¿Cómo trabaja UNICEF?

UNICEF trabaja en más de 150 países para lograr que todas aquellas entidades y personas, desde los gobiernos a las familias, que comparten responsabilidades sobre los derechos de los niños tengan la capacidad y el compromiso para darles cumplimiento.

Además, UNICEF está presente en los países industrializados a través de 37 comités nacionales, entre ellos UNICEF España, desde los cuales se recaudan fondos para financiar la cooperación al desarrollo y la atención a emergencias sobre el terreno. Por otra parte, UNICEF España también tiene como objetivo sensibilizar a la sociedad española acerca de los derechos y los retos que afronta la infancia globalmente, ofreciendo herramientas de Educación para el Desarrollo en el entorno escolar y trabajando para desarrollar las políticas de infancia.

El trabajo de UNICEF en el terreno se organiza en torno a 5 esferas prioritarias:

**Supervivencia y desarrollo del niño:** apoyo en situaciones normales, de emergencia y de transición a los programas básicos de salud, nutrición, agua y saneamiento y asistencia materno-infantil.

**Educación básica e igualdad entre los géneros:** atención a la mejora de la preparación para la escuela; el aumento del acceso y las tasas de retención y terminación, especialmente de las niñas; y la educación en situaciones de emergencia.

**El VIH/SIDA y la infancia:** hincapié en la mejora de la asistencia y el aumento de los servicios para los niños huérfanos y vulnerables como consecuencia del VIH/SIDA, la promoción de la ampliación del acceso de los niños y las mujeres al tratamiento y la prevención de las infecciones entre niños y adolescentes.

**Protección del niño contra la violencia, la explotación y los malos tratos:** fortalecimiento del entorno, la capacidad y las respuestas nacionales para prevenir y proteger al niño contra la violencia, la explotación, el abuso, la negligencia y los efectos de los conflictos.

**Promoción de políticas y asociaciones en favor de los derechos del niño:** colocación de la infancia en un lugar central de las disposiciones políticas, legislativas y presupuestarias, generando datos y análisis de alta calidad desglosados por género, utilizándolos para la promoción de la infancia.

## **Invertir en Supervivencia Infantil con equidad**

El mejor comienzo posible en la vida de un niño proporcionará las bases para asegurar que disfrute de todos sus demás derechos. Muchos niños afrontan graves amenazas para su supervivencia y desarrollo antes de llegar a cumplir los cinco años. Esto puede truncar su vida o condicionar la calidad de vida que tengan en el futuro. Por todo ello, esta exposición está enfocada a la esfera prioritaria de Supervivencia Infantil.

UNICEF trabaja en este ámbito desde un enfoque de equidad, es decir, intentando llegar siempre a las comunidades más desfavorecidas. De este modo, los niños cuyos derechos son más vulnerables han de ser los destinatarios principales de nuestra actividad, ya que se pueden salvar millones de vidas si se invierte primero en los niños y las comunidades más desfavorecidas.

Es frecuente que en un país con altas tasas de mortalidad infantil, las zonas rurales, con menor acceso a transporte, a educación y a medios de vida sufra tasas más altas que la capital o zonas con mayor desarrollo económico.

UNICEF se centra en identificar estas poblaciones y dirigir preferentemente sus esfuerzos hacia ellas. Desde un enfoque basado en criterios de equidad, podrían evitarse alrededor de un 60% de las muertes de menores de cinco años en países con las mayores tasas de mortalidad infantil:

Un enfoque centrado en la equidad mejora el rendimiento de las inversiones en comparación con cualquier otra alternativa, ya que evita muchas más muertes infantiles y maternas y episodios de retraso en el crecimiento.

Con un enfoque centrado en la equidad, la inversión de 1 millón de dólares destinada a reducir las muertes de menores de cinco años en un país de bajos ingresos y con una mortalidad elevada podría evitar alrededor de un 60% más de muertes que enfoques más tradicionales.

Debido a que la carga nacional de enfermedad, de salud deficiente y de analfabetismo está concentrada en las poblaciones infantiles más pobres, proporcionar a estos niños servicios esenciales puede acelerar en mayor medida los progresos hacia los objetivos de desarrollo del milenio y reducir las disparidades entre los países.

Únete por la infancia

**Para saber más: [www.unicef.es](http://www.unicef.es)**

Obras

Cristina Navarro  
*Fragmento*  
Acrílico sobre lienzo, 60 x 80 cm



Patrocinan:



Obra Social "la Caixa"

**LA IMPRENTA**

  
PALAU DE LA MÚSICA  
I CONGRESSOS DE VALENCIA  
AJUNTAMENT DE VALENCIA





RITA BARBERÁ NOYA  
ALCALDESA DE VALENCIA

y en su nombre

MARIA IRENE BENEYTO  
PRESIDENTA DEL ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL PALAU DE LA MÚSICA  
Y ORQUESTA DE VALENCIA

tienen el gusto de invitarle a la inauguración de la exposición y venta de arte, organizada por Unicef Comunidad Valenciana, que tendrá lugar el próximo martes 16 de noviembre, a las 20:00 horas, en la sala de exposiciones. La exposición permanecerá abierta hasta el domingo 20 de noviembre.

**OAM PALAU DE LA MÚSICA**  
PASEO DE LA ALAMEDA, 30, 46023 VALENCIA

**UNICEF COMUNIDAD VALENCIANA**  
DOCTOR ROMAGOSA, 5-1-3ª, 46002 VALENCIA

Patrocinan:

Colaboran:



Obra Social "la Caixa"

**LA IMPRENTA**

  
PALAU DE LA MÚSICA  
I CONGRESSOS DE VALENCIA  
AJUNTAMENT DE VALENCIA

*Las Comedias*  
Horno Bollería



Mateo Gamón  
*fotografía*



VENTA DEL PUERTO

antalis <sup>EM</sup>

  
comunica  
COMUNICACIÓN CORPORATIVA

unicef   
Únete por la infancia